

El Ayuntamiento de Adra continúa durante toda la semana con los trabajos de limpieza intensivos en la vía pública tras las inundaciones ocurridas el pasado 7 de septiembre, para lo que cuenta con una dotación de 14 máquinas y una media de 20 trabajadores diarios, según ha destacado el Concejal de Servicios, Francisco López.

López ha afirmado que "el Ayuntamiento ha aportado todos sus recursos para recuperar la normalidad en las calles, abrir la circulación al tráfico rodado, y limpiar los restos acumulados por las lluvias del pasado martes". Además, ha indicado que "se cuenta con maquinaria y personal externo con el fin de agilizar al máximo las labores de limpieza en beneficio de todos los ciudadanos".

En este sentido, el edil ha explicado que "actualmente se encuentran trabajando en diferentes puntos de la ciudad un total de cinco camiones de baldeo a presión, dos barredoras especiales para tierra, una bobcat, así como dos palas de carga y cuatro camiones de grandes dimensiones para la retirada de residuos y tierra".

Todos estos recursos materiales "cuentan con el personal suficiente para su correcto funcionamiento, en la mayoría de los casos el personal realiza doble turno", ha dicho. Con todo ello, la media de trabajadores diaria en los servicios de limpieza en la ciudad alcanza las 20 personas.

Francisco López ha agradecido la "implicación de todo el personal en la tarea de limpieza y retirada de residuos de del casco urbano". A su juicio "un gran trabajo" que ya ha dado como resultado la limpieza de la calle Natalio Rivas, Paseo de los Tristes, Rambla de las Cruces, parque del Paseo Marítimo, calle Paseo Marítimo, Botavara, Paseo de los Navegantes y todas las calles colindantes, los alrededores del colegio Puente del Río, el cruce de la barriada de La Caracola, así como los caminos rurales que se han visto más afectados.

Actualmente los servicios de limpieza se encuentran trabajando en el carril de Cuenca, calle Tarrasa y el Polígono Industrial de Puente del Río, para posteriormente, continuar los trabajos en la avenida del Mediterráneo y sus calles aledañas, el Pago del Lugar, Bulevar de Poniente, la barriada de La Curva, Balcón al Mar, el Pueblo Andaluz y la zona del faro, y otras zonas de la parte alta de Adra y casco antiguo.

El concejal de servicios ha apuntado, por último, que "los servicios de limpieza se extenderán por todas las calles que se han visto afectadas por las lluvias de forma paulatina", por lo que ha pedido "comprensión a todos los abderitanos porque se está trabajando con eficacia y sin bajar el ritmo